
JFA キッズプログラムいわて２０２２                      (公社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

岩手県 FA キッズエリートプログラム 2022 

盛岡スクール 最終回写真館 

******************************************************************************************  

開催期間：2022 年 5 月 15 日～2023 年 1 月 8 日 日曜日 20 回・交流会 2 回コース  

会 場：県営補助競技場、滝沢総合公園陸上競技場・体育館ほか 

主  旨：キッズプログラムを通じ、サッカーと出会い好きになった子どもたちの発育発達にあ

った良い環境と適切な指導を行う事を目的とする。 

主 催：公益社団法人岩手県サッカー協会  

参加者数：67 名  

クラス  U-12 クラス：小 5 年 4 名/小 6 年 8 名         （主な活動時間 8:20～9:40） 

 U-6 クラス：年中 4 名 / 年長 8 名         （主な活動時間 9:45～10:35） 

U-8 クラス：小１年 6 名 / 小 2 年 11 名       （主な活動時間 10:00～11:10） 

U-10 クラス：小 3 年 15 名 / 小 4 年 11 名      （主な活動時間 11:15～12:35） 

指導スタッフ：JFA 公認キッズインストラクター、JFA 公認キッズリーダーほか 

佐藤洋充、松尾和久、金澤祐紀、鎌澤和之、高田祥互、川又健二、日野杉武文、今野

虎大、澤田豊、稲草寛子、愛木倫浩、鳴尾直軌ほか 

記念写真 

 

             小 5・小 6クラス 

    

          年中・年長クラス 



  

小１・小 2クラス 

    
小３・小４クラス 

 

 

活動のようす 



 

  

   

 

●保護者から寄せられた主な意見・感想 

＜U-6 参加者＞ 

・参加した年齢的にもまずサッカーを好きになってほしいという指導だと感じ、良かったと思います。その中で本人が上手

くできたとか、失敗したとかを経験してますますサッカーを好きになってほしいです。 

・最初は泣きながらの参加でしたが，徐々に前向きに取り組み成長を感じました． 

＜U-8 参加者＞ 

・息子の性格や現状のレベルを理解していただいたうえでの指導や配慮に心から感謝しております。2 年続けてキッズエ

リートに参加させてもらいましたが、サッカーの成長も心の成長もさせてもらえたと思っています。お忙しい中ご指導い

ただき本当にありがとうございました。" 

・兄弟の習い事の関係もありお休みも多かったのですが、違う学校の子ともサッカーを通じて交流できたのがよかったで

す。ありがとうございました。 

・同年代の子供とサッカーができて楽しかったです。親子サッカーなどのイベントも楽しみにしていました。 

・今回 1 年生の人数は少なかったですが、2 年生と合同で練習活動する事でさらに良い経験になったと思います。あり

がとうございました。 

・サッカーの技術だけでなく，友達と沢山出会えて楽しめました。 

・練習メニューが非常におもしろいものばかりで、とても楽しくサッカーができました。また、練習後にも空いたスペースでお

友だちと楽しそうにボールを蹴っている姿がとても和やかで、いい光景でした。このような素晴らしい場を提供してくださ

いまして、本当にありがとうございます。 

＜U-10 参加者＞ 

・今年度だけでなく、年中から 5 年間大変お世話になりました。来年度からはスポ少でサッカーを続ける予定で、これか



らは多くの試合や大会にも挑んで行く事になりますが、子どももエリートのおかげでサッカーを好きになりました。 

サッカーを楽しいと感じられる気持ちをベースに持つ事ができた事が、今後サッカーを続ける上での財産になると思い

ます。ありがとうございました。 

・今までこちらのスクールのことを知らず、今年度初めて参加しました。もっと早くに知っていたら、、と思うほど、本人も親

も楽しめました。ありがとうございました。 

・ゼビオカップでの貴重な経験や、他団体との交流もあり、本人には刺激もあり、親も成長を感じることができた。また

基礎練をはじめとした練習内容もとても力をつけることができたと思います。今回はワクチン会場もあってサンビレッジ

での活動が少なかったのが残念でした。(紫波在住) 

・楽しそうに笑顔でサッカーしている姿を見てうれしくなりました。参加回数が少ない中でもエリートでの活動を本人も楽

しみにしていました。楽しいサッカーを教えて頂き、ありがとうございました。 

・丁寧にご指導いただきました。 

・初めてサッカーの試合にキッズエリートの一員として出場でき有意義でした。合宿では、途中体調を崩し、ご迷惑をお

かけしましたが、コーチや仲間のおかげで最後まで参加でき頼もしくなって帰ってきました。3 年生になり、これまでより

活動の幅が広がり、有意義な体験ができて良かったです。ありがとうございました。 

・二年生から参加させていただき、現在、四年生です。昨年までは、ミニゲーム等でもあまりボールに絡めずにいました

が、今年度は意欲的にプレーをする姿に成長を感じました。これもひとえに、褒めて伸ばしてくださるコーチの方々の

おかげと非常に感謝しております。今後もマイペースに楽しくサッカーや運動に親しんでくれることを親として願っており

ます。 

・コーチに色々な技を教えてもらえて嬉しかったです。 

・最初は緊張していたけど、だんだん楽しめるようになってきました。 

＜U-12 参加者＞ 

・今年は楽しみにしていたキャンプへ参加できなかったのが残念でした。サッカーを楽しむ気持ちを大事にしながら指導し

て頂き楽しめたと思います。ありがとうございました。 

・途中からクラブチームに入ったため参加できる機会が少なかったですが、参加した時は楽しくサッカーできたようで良かっ

たです。 

・全体的には楽しかったけど、ゲーム時間を長くして欲しかったです。後半は用事が重なり殆ど参加出来なかったです。 

おじいちゃんと行った親子サッカーが楽しかった。" 

 

【活動を終えて】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集】 事務局 蝦名 

今年度のエリートプログラム盛岡スクールは１月８日に最終回を終え無事に全２２回（交流会を含む）行うこ

とができました。例年ですと今頃はサン・ビレッジ紫波での開催ですが、今年度もコロナウイルスの影響によ

り使用できなくなり、新たに滝沢総合公園を使用させていただくなど施設のご協力を頂き、早めに終えること

となりました。当初の予定と日程が変わり、参加者・保護者の皆さまにはご不便等をお掛けしすみませんで

した。皆様にご協力いただき運営できたことに感謝申し上げます。 

 今年度は新たな試みとして３月５日(日)にサン・ビレッジ紫波にて体験・交流会の開催を予定しております。

楽しく、体を動かしたいお友達がいましたら一緒にご参加ください。 

 来年度も継続してご参加いただけると幸いです。来年度も新しいお友達と共にエリートプログラムを迎えら

れることを楽しみにしております。 

                                         エリートプログラム チーフ 佐藤洋充 

 

 

 

 

 

 


